



MERCURY



RAID INTER-ARMÉES A VOS MARCK®



TEAM GSIGN – BATEAU N° 14

PILOTE : GWEN

EQUIPAGE : NATACHA – BRUNO – JEAN-CHRISTOPHE

“

On s’attendait à des épreuves de canoë et non à un raid aventure motorisé. C’est notre premier raid nautique et on a bien aimé. Le fait que les épreuves portent sur des calculs de distance, des recherches de balises, l’utilisation du GPS, toutes les équipes avaient les mêmes chances...



“

On s’est fait de bonnes sensations. On a senti dès le départ que le moteur partait très vite, c’était pas évident à manœuvrer pour nous qui ne connaissons pas ce type de bateau...”

“

Les pénalités sur les épreuves physiques étaient très peu handicapantes. Le circuit en VTT était très caillouteux mais c’était un beau parcours très technique.”

Interview : tout le team

2EME JOUR : VENDREDI 4 NOVEMBRE 2005

UN CIEL NUAGEUX ET UN VENT DE FORCE 5 ATTENDAIENT LES CONCURRENTS POUR LA 2^{EME} MANCHE DE CE RAID. LES EPREUVES D’ORIENTATION ET DE NAVIGATION SE SONT DEROULEES SUR UNE MER FORMEE PARTICULIEREMENT DIFFICILE. LES EQUIPAGES AVAIENT LES BATEAUX BIEN EN MAIN, LE PILOTAGE ET LE DEJAUAGE DES SEMI-RIGIDES EN ATTESTES. L’EPREUVE DE VTT SUR LA BASE DE SAINT-MANDRIER A ETE UNE DURE EPREUVE. LA SIMPLICITE DES VTT SUR DES DENIVELES IMPORTANTS ET DES SENTIERS ROCAILLEUX ET PIERREUX ONT PROVOQUE DES CASSES ET CERTAINS CONCURRENTS ONT PASSE LA LIGNE D’ARRIVEE AVEC LE VELO SUR LE DOS ! RETOUR LIBRE SUR PORT POTHIAU ET COURSE POURSUITE ...

Classement épreuve de VTT

1 ^{er} - Marine	1h25'24"
2 ^{ème} - EMIA	1h28'39"
3 ^{ème} - GSIGN	1h37'27"

Classement de la 2^{ème} étape

1 ^{er} - Gendarmerie	- 50 points
2 ^{ème} - EMIA	+ 50 points
3 ^{ème} - Marine	+ 100 points



TEAM MARINE – BATEAU N° 15

PILOTE : GILLES

EQUIPAGE : BENEDICTE - THIERRY - PHILIPPE

“

On est des raiders dans l’âme, on est sur le terrain tous les week-end. On se connaît très bien entre garçons. Bénédicte, on l’a découvert durant les épreuves. Dès que l’on a eu connaissance du raid, on a envoyé notre cv sportif.



“

C’est notre premier raid nautique et on s’éclate. Cela nous a permis d’utiliser du matériel prestigieux. Le bateau était super. On n’entendait pas le moteur et il a fallu dompter les chevaux. On a pris du plaisir à naviguer avec du matériel de haute technologie. On a presque atteint les 35 nœuds avec un temps déplorables. On s’est régalé.

“

On a eu quelques difficultés avec les balises. On ne restait pas assez longtemps sur le point GPS et le capteur n’enregistrait notre temps que quelques secondes plus tard ...

Interview : tout le team

